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今天白天到夜里晴间多云 风力西南风3级 温度最高12℃最低-1℃ 降水概率 10％

国家主席胡锦涛发表2010年新年贺词

共创世界和平与发展的美好未来
新华社北京 12 月 31 日电 新年前夕，国

家主席胡锦涛通过中国国际广播电台、中央
人民广播电台、中央电视台，发表了题为

《共创世界和平与发展的美好未来》的新年贺
词。全文如下：

新年的钟声就要敲响，2010年的帷幕即
将拉开。在这辞旧迎新的美好时刻，我很高兴
通过中国国际广播电台、中央人民广播电台和
中央电视台，向全国各族人民，向香港特别行
政区同胞、澳门特别行政区同胞、台湾同胞和
海外侨胞，向世界各国的朋友们，致以新年的
祝福！

2009年是中华人民共和国历史上十分重
要的一年。中国各族人民隆重庆祝新中国成
立60周年，为伟大祖国的发展进步感到无比
自豪，决心在新的起点上把中国特色社会主
义事业继续推向前进。面对国际金融危机的
严重冲击，中国各族人民坚定信心、迎难而
上、万众一心、共克时艰，坚持把保持经济
平稳较快发展作为经济工作的首要任务，统
筹做好保增长、保民生、保稳定各项工作，
实现了经济总体回升向好。中国改革开放和
社会主义现代化建设取得新的显著成就，人
民生活继续改善，社会保持和谐稳定。中国

积极参加应对国际金融危机、气候变化等问
题国际合作，扩大同世界各国交流合作，为
世界和平与发展作出了新的贡献。

2010年是中国实施“十一五”规划的最
后一年。在新的一年里，我们将坚定不移高
举中国特色社会主义伟大旗帜，以邓小平理
论和“三个代表”重要思想为指导，深入贯
彻落实科学发展观，保持宏观经济政策的连
续性和稳定性，继续实施积极的财政政策和
适度宽松的货币政策，根据新形势新情况着
力提高政策的针对性和灵活性，更加注重提
高经济增长质量和效益，更加注重推动经济

发展方式转变和经济结构调整，更加注重推
进改革开放和自主创新、增强经济增长活力
和动力，更加注重改善民生、保持社会和谐
稳定，更加注重统筹国内国际两个大局，努
力实现经济平稳较快发展，继续推进全面建
设小康社会进程。我们将坚持“一国两制”、

“港人治港”、“澳人治澳”、高度自治的方
针，同广大香港同胞、澳门同胞携手努力，
保持香港、澳门长期繁荣稳定。我们将坚持

“和平统一、一国两制”的方针，牢牢把握两
岸关系和平发展的主题，加强两岸交流合
作，更好造福两岸同胞。 （下转第三版）

本报讯（记者 李晓光 潘燕）近段时间，
“少林寺上市”一事被媒体炒得沸沸扬扬。昨
日下午，在市政府举行的新闻发布会上，这
一事件经少林寺方丈释永信正式出面辟谣而
得以澄清：在登封市与港中旅的合作中，少
林寺的合法权益已经得到保障，少林寺不
会上市。

释永信首先对港中旅到登封市投资开发

表示热烈欢迎，并表示少林寺的资产受法律保
护，在港中旅与登封市政府的合作中，少林寺
的合法权益已经得到保障。他再次强调：少林
寺是宗教活动场所，核心功能是开展宗教活动

和传承文化，满足信教群众的宗教生活，少林
寺不会参与旅游公司的股份和经营活动，少
林寺不会上市。

发布会上，登封市市长郑福林表示，港

中旅与登封市合作后，将会做到确保少林
寺、中岳庙、嵩阳书院等在内的宗教、文
物单位的利益不受损、不减少，确保正当
宗教活动的合法权益得到有效保护，少林
寺门票价格不变，原有各方利益关系不
变，少林寺获得门票收入的政策不变，景
区的公共文化资源和公共景区资源保持公
共性和公益性不变。

我市北区新建
一经适房小区

能圆千余户住房梦
本报讯（记者 孟斌 实习生 谷卫艳）昨

日，黄河·长兴苑项目正式开工建设，郑州
北区再增一处经济适用房小区。项目投用
后，能圆千余户中低收入家庭住房梦。

黄河·长兴苑项目位于郑州市郑邙公
路南、京广铁路西，由河南先锋地产有限公
司开发建设。该项目是多层小区，总投资
1.8亿元，占地 5万多平方米，总建筑面积
10万平方米。该项目将于 2011年上半年
竣工投入使用，一共能解决1016户低收入
家庭的住房问题。

政协委员献策
十项重点工程

提意见建议80余条
本报讯（记者 武建玲）昨日上午，市政

协举行三级政协委员视察跨越式发展新三
年行动计划十项重点工程反馈会，向市政
府及相关部门反馈视察情况，并提出意见
建议。市政协主席李秀奇，副主席岳喜忠、
朱专兴、舒安娜、牛西岭、陈西川、张冬平、
张民服，秘书长张桂兰出席会议。市委常
委、常务副市长胡荃应邀参加会议。

去年12月下旬，市政协组织驻郑的全
国、省政协委员和市政协委员兵分十路，对
跨越式发展新三年行动计划十项重点工程
进行视察。昨日的反馈会上，视察组汇报
了重点工程进展情况、存在问题，并对工程
下一步发展提出80余条意见建议。

李秀奇希望有关部门以科学发展观为
统领，转变发展理念，深入调查研究，破解发
展难题，确保跨越式发展目标新三年行动计
划各项目标任务的顺利实现；希望全市各级
政协组织和政协委员，发挥自身优势，通过
提案、调研等形式为十项工程建言献策。

胡荃对三级政协委员对十项工程的关
心和支持表示感谢。他希望政府各有关部
门一定要运用好视察成果，通过各方努力
完成十项重点工程确定的各项目标任务。

本报讯（记者 卢文军）昨晚，市财政局传
来喜讯，2009年全市财政总收入 522亿元，
其中一般预算收入 301亿元，首次突破 300
亿元大关，较上年增收 41 亿元，年均增长
16%。同时，一般预算支出达349亿元，较上
年增支61亿元，增长21%。

据市财政局局长王春山介绍，2009年财
政工作呈现三个显著特点：

一是财政收入创历史新高，奠定了郑州
在全国省会城市中的领先地位。近两年，我
市财政收入一直紧随武汉、沈阳等副省级城
市，处于全国省会城市的第一方阵。在省内，
我市的财政收入占全省1/4强，收入质量全省
最高。

二是财政支出大幅增长，经济困难时
期，人民群众仍然得到了较多实惠。初步统
计，全年用于教育、社保、公共卫生、住房保
障等改善民生方面的财政支出突破 150亿
元，解决了一大批人民群众最关心、最直接、
最现实的利益问题。

三是财政投融资体制进一步完善，有力
保障了城市建设管理的资金需求。财政部
门综合运用预算、税收、国债、贴息、政府采
购等政策工具，紧抓国家实施适度宽松的货
币政策机遇，完善投融资体制，科学管理调
度城建资金，充分保障了地铁、道路、生态水
系、污水处理等重大城市基础设施项目实
施，“三化两型”城市建设迈出了新的步伐。

郑汴物流通道
新建工程开工

今年年底通车
本报讯（记者 王文霞）郑汴物流通道

新建工程昨日开工建设。市领导王文超、
赵建才、白红战、李柳身、高方斌、王旭彤、
王哲、张建慧、党普选参加开工仪式。

郑汴物流通道新建工程是继郑开大道
之后又一条连接郑州与开封的东西大通
道，是郑汴产业带“三横六纵”交通主骨架
的重要组成部分。该项目西接郑州市商鼎
路，东连开封市金明大道，郑州境内全长
32.06公里，自西向东依次穿越郑东新区、
郑汴产业带白沙组团、官渡组团和郑汴西
组团，路基宽 44米，为双向八车道一级公
路，设计速度每小时100公里，全线将新建
桥梁 7 座、涵洞 75 个。项目概算总投资
17.8亿元，计划工期 18个月，预计 2010年
12月主体建成通车。

该项目的实施，对于改善郑州与开封
及豫东地区之间公路交通紧张局面、完善
沿线区域路网、带动沿线经济发展、优化区
域投资环境、促进土地资源开发及物流业
发展均具有十分重要的意义。

本报讯（记者 武建玲）昨晚，市政
府在裕达国贸酒店举行 2010年新年招
待会。市长赵建才表示，新的一年里，市
政府将一如既往地为在郑工作、学习、投
资兴业的外国友人和港澳台同胞、海外
侨胞提供良好的工作和生活环境，希望
大家为郑州的发展多出主意、多作贡献。

市领导白红战、李秀奇、胡荃、王林
贺，市长助理、市政府秘书长张学军，高新
区、经开区、航空港区的副市级领导同志，
市委外事工作领导小组成员单位负责人，
在郑工作的外国专家、学者、外资企业代
表和港澳台资企业代表参加了招待会。

赵建才代表市委、市政府向来宾致

以新年的祝福。他说，2009年是新世纪
以来郑州经济发展最为困难的一年，也
是全市上下凝心聚力、迎难而上、共克时
艰、取得重大成效的一年。面对严峻复
杂的经济形势，市委、市政府带领全市人
民，认真贯彻党的十七大和十七届三中、
四中全会精神，积极落实中央和省“扩内
需、保增长”的一揽子政策措施，围绕“保
增长、保民生、保稳定、保态势”的目标，
决战二季度、大干三季度、决胜四季度，
全市经济社会继续保持了平稳较快发展
的良好态势。这些成绩的取得，是全市
人民共同努力的结果，也是大家支持的
结果。

赵建才指出，2010年是实施“十一
五”规划的最后一年，是我市实施跨越式
发展“新三年行动计划”的第二年，做好
2010年的工作至关重要。新的一年里，
我们将全面贯彻落实党的十七大和十七
届四中全会精神，继续以科学发展观统
领经济社会发展全局，进一步扩大内需，
加快发展方式转变和结构调整，进一步
深化重点领域和关键环节改革、提高对
外开放水平，切实解决涉及群众利益的
热点难点问题，保持经济社会平稳较快
发展势头，积极构建和谐社会。他坚信，
在全市人民的共同努力和大家的关心支
持下，郑州的明天会更加美好。

财政一般预算收支双破300亿元
地税系统组织收入近160亿元

本报讯（记者 卢文军 通讯员 李赞军）市地
税局昨晚传来捷报，2009年，全市地税系统面对
复杂经济形势迎难而上，组织开展“攻坚一季
度，决战二季度、大干三季度，决胜四季度”
促收活动，实现地税收入再创新高。全市地税
系 统 组 织 各 项 收 入 159.5 亿 元 ， 同 比 增 长
16.3%。其中，税收收入实现 153.3亿元，增长
16.8%，占全省地税收入近 1/4，总量居中部六
省会第二位，为全市实现跨越式发展提供了充
足的财力支撑。

据市地税局局长吕太昌介绍，目前，房地产
税收一体化管理已成为科学化、精细化管理的
成功典范，去年直接征收各项税款近 90亿元。
作为省地税局土地使用税税源普查试点，积极

争取市政府大力支持，稳步开展GPS技术测量土
地面积，全年房产税、土地使用税分别增长17%、
12.5%。企业所得税汇算清缴得力，较好应对了
该税率由 33%降为 25%和金融危机带来的双重
减收影响，入库明显好于年初预期。

2009年，全市地税系统通过税源户籍管理专
项检查、重点税源三级监控管理等举措，进一步
摸清了税源底子，规范了行业税收管理，加大了以
票控税力度。目前，全市税务登记户数达18.6万
户，市级以上重点税源缴纳税款58.84亿元，占税
收收入 38.4%。深入开展企业服务年活动，为
1525户企业减免税款1.56亿元，为1.63万名个人
减免税款3774万元，协调资金 510万元，较好地
提高了企业生存力、竞争力，涵养了税源。

释永信辟谣：少林寺不会上市

2010
我们豪情满怀

文庙响钟声
祈福迎新年

⇧郑州十九中师
生载歌载舞迎新年。
本报记者 丁友明 摄

⇨孩子们用精彩
的节目迎接新年。
本报记者 陈 靖 摄

本报讯（记者 李颖）昨晚，由市政府主
办，市文化局、管城区政府承办的“华彩六十
钟鸣盛世”撞钟迎新年活动在郑州文庙举
行。我市社会各界人士代表和广大市民一
道，伴随着新年的钟声依依送走精彩2009，翘
首迎来辉煌2010。市长赵建才出席活动并发
表了热情洋溢的新年祝词。

22时许，从四面八方赶来参加撞钟迎新
活动的市民汇聚在郑州文庙大成殿广场，企
盼新年的到来。郑州歌舞剧院、郑州豫剧院
的演员们纷纷献出自己的拿手绝活，民俗、
戏曲、歌舞等表演赢来市民热烈的掌声。

撞钟仪式开始前，赵建才代表市委、市
人大、市政府、市政协，向全市广大工人、农
民、科技工作者、企业经营者、机关干部、青
年学生，向驻郑人民解放军指战员、武警官
兵和公安干警，向关心和帮助郑州发展的港
澳台同胞、海外侨胞、国际友人，向全市人民
致以新年的问候和诚挚的祝愿。他说，今夜
我们欢聚一起，告别过去的一年，迎接新的
一年的到来，让我们共同祝愿伟大祖国繁荣
昌盛，人民幸福安康，社会更加和谐，祝愿郑
州的明天更美好！

“5、4、3、2、1，咚……”伴随着上千名群

众的齐声倒计时，当时针指向零时，礼花齐
放，赵建才撞响了喜迎2010年的大成钟，现
场一片欢呼声。随后，优秀公交车长徐亚
平、全国劳模白凤祥、全国“五一”劳动奖章
获得者李世欣、郑州市豫剧院院长虎美玲、
郑州市学术技术带头人殷德涛、全国十佳孝
贤之一张尚昀等 36名不同年龄、不同职业
的代表分别撞响了大成钟，每人 3响，分别
代表了平安、繁荣、富强，108响新年钟声祈
福一年四季平安如意。

市领导白红战、雷志、刘东等参加撞钟
迎新活动。


